

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln  
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen im Rat der Stadt Köln

An den Vorsitzenden des Gesundheitsausschusses  
Herrn Dr. Ralf Unna

An die Vorsitzende des Rates  
Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 22.06.2017

**AN/0958/2017**

**Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Gesundheitsausschuss	04.07.2017

**Schnellst- und bestmögliche Schlaganfallbehandlung**

Sehr geehrter Herr Dr. Unna,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Fraktionen von CDU und Bündnis 90 / Die Grünen bitten darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Gesundheitsausschusses der Stadt Köln am 04.07.2017 zu setzen:

Ein Schlaganfall ist die häufigste Ursache einer bleibenden Behinderung im Erwachsenenalter und statistisch gesehen die dritthäufigste Todesursache – in Deutschland erleiden in jedem Jahr weit über 200.000 Menschen einen Schlaganfall.

Vor diesem Hintergrund bitten die Fraktionen von CDU und Bündnis 90 / Die Grünen um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Menschen haben in Köln in den letzten 5 Jahren einen Schlaganfall erlitten und wie viele sind an dessen Folgen verstorben?
2. An welchen Kölner Kliniken werden aktuell Schlaganfalleinheiten - so genannte Stroke-Units – vorgehalten und welche Erfahrungen liegen diesbezüglich vor?
3. Seit dem Jahr 2016 gibt es eine neue Leitlinie zur Behandlung akuter Schlaganfälle. Wird diese Leitlinie bereits in Kölner Kliniken umgesetzt?
4. Wie ist in Köln derzeit die neurologische Frührehabilitation geregelt?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Niklas Kienitz  
CDU-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Jörg Frank  
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer